



**Auszug aus der Niederschrift  
der 32. Sitzung des Umwelt-, Bau- und Mobilitätsausschusses  
der Stadt Lippstadt am 07.05.2025**

In öffentlicher Sitzung

**6. Verbot zum Überholen von Radfahrenden in der Cappelstraße  
hier: Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom 27.03.2025  
110/2025**

Herr Barkey erläuterte seinen Antrag.

Herr Bertelt merkte an, dass er grundsätzlich nicht für einen Schilderwald sei. Vielleicht könnte die Problematik aber durch Sensibilisierung der Autofahrer mittels z.B. eines Banners erfolgen.

Frau Arens wies darauf hin, dass es bereits Planungen mit der örtlichen Polizei für eine konzertierte Aktion zur Sensibilität der Autofahrer gäbe.

Herr Bruns machte ebenfalls deutlich, dass eine Beschilderung schon sinnvoll sei.

Herr Holzauer sprach sich dafür aus, dem Vorschlag der Verwaltung zu folgen.

Nach einer kontrovers geführten Diskussion über die Erforderlichkeit und Anzahl von Schildern fasste der Ausschuss abschließend folgenden Beschluss:

„Dem Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN wird nicht entsprochen.“

(Mit Stimmenmehrheit zugestimmt)